

RESPALDO A MEDIDAS DEL GOBIERNO

En consideración a las medidas excepcionales adoptadas por el gobierno durante la vigencia del Estado de Emergencia Nacional, con el objetivo de alcanzar un aislamiento social obligatorio, que contrarreste el contagio del **COVID-19**, la **Asociación Nacional de Laboratorios Farmacéuticos (ALAFARPE)** comunica lo siguiente:

1.- Expresamos nuestro total respaldo y apoyo al gobierno y a la ciudadanía en esta compleja situación que atraviesa nuestro país.

2.- Estamos comprometidos con nuestro deber solidario de mantener la continuidad de todas nuestras actividades de producción y abastecimiento de medicamentos.

3.- Solicitamos a las autoridades brindar todas las facilidades a los equipos de trabajo de nuestros asociados para desplazarse libremente y cumplir con el deber cívico, de acuerdo con el **DS 044-2020-PCM**.

4.- Invocamos a todas las empresas y proveedores de salud para que no tomen medidas contrarias a la solidaridad que el país requiere en estos momentos.

5.- Reiteramos nuestra disposición de colaborar con el gobierno para continuar desarrollando las acciones conjuntas que sean necesarias, con el objetivo de vencer definitivamente al **COVID-19**, erradicándolo de nuestro territorio.

En estos momentos, los mejores científicos e investigadores del mundo, que integran la industria de innovación continúan dedicándose a la búsqueda de tratamientos para esta pandemia que pone la vida de muchas personas en peligro.

#JuntosPodemosVencerlo

#YoMeQuedoEnMiCasa

Perú, 16 de marzo de 2020



ALAFARPE

ASOCIACIÓN NACIONAL DE
LABORATORIOS FARMACÉUTICOS